

Neue Kandidaten für den Verwaltungsrat



Franziska Gsell

Franziska Gsell ist seit 2015 Chief Marketing Officer (CMO) und Mitglied der Geschäftsleitung von IWC Schaffhausen. In dieser Funktion leitet sie die Abteilungen Produktstrategie sowie Marketing & Kommunikation und verantwortet mit über 80 Fachleuten am Hauptsitz in Schaffhausen sowie mehr als 100 Marketingspezialisten in über 75 Ländern weltweit die globale Markenstrategie. Vor ihrer Zeit bei IWC war sie als CEO der Schweizer Luxusmarke Fogal tätig. Davor sammelte sie Erfahrung als Marketingdirektorin und Geschäftsleitungsmitglied bei führenden internationalen Schweizer Unternehmen der Lebensmittel- und Getränkeindustrie, darunter Lindt und Feldschlösschen/Carlsberg. Ihre Karriere begann sie nach ihrem Studium der Betriebswirtschaft und des Marketings an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften in der Modebranche. Neben ihrer Rolle als CMO engagiert sich Franziska Gsell stark für Nachhaltigkeit. Seit mehr als sieben Jahren leitet sie den IWC-Nachhaltigkeitsausschuss und seit 2022 den Nachhaltigkeitsausschuss der Luxusuhrensparte von Richemont. Darüber hinaus ist sie seit 2022 nicht-exekutives Mitglied des Verwaltungsrats des Kongresshaus Zürich sowie Mitglied des Stiftungsrats der Laureus Sport for Good Foundation Schweiz. Seit Anfang 2024 unterstützt sie Femella, eine Organisation für junge weibliche Berufsleute, im Global Advisory Board. Franziska Gsell ist verheiratet, und wohnt zusammen mit ihrem Mann und ihrem Sohn in Zürich.



Dr. Carsten Liesener

Dr. Carsten Liesener ist seit 2019 CEO für Siemens Smart Infrastructure in Europa, Middle East und Afrika. In den zurückliegenden mehr als 10 Jahren hatte er von der Schweiz aus unterschiedliche globale Führungsaufgaben bei der Siemens Building Technologies übernommen. Nach der Leitung des globalen Fire Safety Geschäftes und später des gesamten Produktvertriebs war er ab 2015 als CEO der Building Technologies verantwortlich für Europa. Vor seiner Schweizer Zeit war Dr. Liesener bei Siemens im Bereich Management Consulting in unterschiedlichen Projekten des Unternehmens weltweit tätig. Seinen beruflichen Werdegang startete er 1993 bei Bombardier in Berlin. Der Diplomingenieur hat einen Abschluss an der Technischen Universität Berlin und promovierte an der Universität Mannheim in Betriebswirtschaft und Controlling. Neben seinem beruflichen Engagement ist er seit vielen Jahren auch an MBA-Universitäten wie der ESMT in Berlin, der Hochschule Luzern und der ETH in Zürich als Dozent tätig. Dr. Liesener ist seit 2021 Mitglied des Verwaltungsrats bei Reichle de Massari und seit 2020 als Beirat Nachhaltigkeit bei der BVT-Unternehmensgruppe in München tätig. Herr Liesener ist verheiratet und hat 2 Kinder und verbringt seine Freizeit mit der Familie, Sport aller Art und Reisen.